

PANORAMA

OBRAS

El Ayuntamiento destina 135.000 euros a la mejora del tránsito en Fuensanta

R. SANTAMARTA / CIUDAD REAL
La Junta de Gobierno Local, reunida ayer lunes, aprobó una memoria para la adjudicación de obras en la carretera de la Fuensanta en su conexión con el vial que une la carretera de Calzada de Calatrava con la de Miguelturra. Estos trabajos, cuyo importe está cifrado en 135.000 euros, persiguen la mejora del tránsito peatonal en la zona, según puso de relieve el portavoz del equipo de Gobierno municipal, Francisco Cañizares. «Queremos dar solución a los problemas con los que se encuentran los vecinos de las calles, como Fuencahiente, en su acceso al área del Hospital General», precisó el edil.

Cañizares indicó que las obras que se acometerán tendrán que ver con la ampliación del pavimento, así como de construcción de acerado allí donde no existe.

Por último, y a preguntas de la prensa, el concejal popular aseveró que el Consistorio se encuentra estudiando la posibilidad de «volver a la situación anterior», ante las protestas por los atascos que se están produciendo en la confluencia de las calles Tinte con avenida de La Mancha, así como en la plaza de la Provincia. En este sentido, por el momento explicó que «Montesa tendrá que ser transitable al menos para los autobuses urbanos y los taxis».

EMPRESAS



Comida de hermandad. La CEOE-Cepyme celebró su tradicional comida de hermandad, en la que se dieron cita todos los profesionales que desarrollan su labor en dicha organización empresarial, tanto en la sede central como en el resto de la provincia. El comité ejecutivo, presidido por Arturo Mesa, destacó la gran labor que se está haciendo con el empresariado. / LT

POLÍTICA

Romero apela al diálogo entre administraciones

La alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, mostró su voluntad de seguir apostando por el diálogo con otras administraciones para llevar a cabo proyectos que beneficien a la capital y a sus habitantes. Romero hizo esta manifestación en un desayuno con los medios de comunicación con motivo de la Navidad, en el que también dijo que el año que está acabando ha estado marcando por la crisis, lo que ha llevado a realizar un esfuerzo mayor en ayudar a las personas que lo peor lo están pasando. La alcaldesa, como ejemplo de los resultados positivos del diálogo, se refirió al reciente acuerdo con la Junta y la Diputación para la construcción de un nuevo pabellón ferrial.

SUCESOS

El fin de semana se cierra con un fallecido ■ Una persona perdió la vida en las carreteras de la provincia de Ciudad Real durante el pasado fin de semana, según informó ayer la Delegación del Gobierno. El suceso, ocurrido el domingo en Villamanrique, se une al accidente mortal ocurrido ayer mismo en Torre de Juan Abad (más información, en la página 24). Además, se registraron siete accidentes, en los que una persona resultó herida leve. En otro orden de cosas, la Guardia Civil realizó 1.318 pruebas de alcoholemia entre el viernes y el domingo, de las que 25 tuvieron un resultado positivo (dos de ellas en conductores de menos de 25 años).

POLÍTICA

Cospedal asiste la junta directiva provincial 'popular' ■ La número dos del PP nacional y máxima responsable de los populares en Castilla-La Mancha, Dolores Cospedal, asistirá hoy a la reunión que la junta directiva provincial que el PP ciudadrealense celebra hoy, a partir de las 18,15 horas.

SOCIEDAD



Jubilación de júbilo. Con la visita al Hogar de Jubilados I y II de la capital, la alcaldesa de Ciudad Real, Rosa Romero, concluyó su particular ronda de encuentros con los mayores para felicitarles la Navidad y ofrecer la ayuda del Ayuntamiento en todo lo que necesiten. Romero también tomó buena nota de las peticiones que le hicieron y les explicó todos los proyectos que se van a poner en marcha en el año 2010. / FOTO: LT

ECONOMÍA

El Consistorio agiliza los pagos a sus proveedores de la mano de Caja Rural

Hacienda ha aprobado una operación de 'confirming' con la entidad financiera de cara a que las empresas no sufran demoras en el cobro

RAQUEL SANTAMARTA / CIUDAD REAL
El Consistorio de Ciudad Real aprobó ayer en Junta de Gobierno Local, a propuesta del área de Hacienda, la concertación de un contrato de *confirming* con Caja Rural para «poder agilizar los pagos a proveedores, sobre todo a aquellos que tienen una mayor implicación en los servicios que presta el Ayuntamiento», según explicó ayer el portavoz del equipo de Gobierno, Francisco Cañizares.

Este sistema permitirá que las sociedades que mantienen créditos con el Consistorio cobren de manera anticipada «con cargo a unos gastos mínimos», según precisó. De esta manera, se conseguirá reducir las demoras y dar a las empresas una liquidez que en es-

tos momentos es muy necesaria para el desarrollo de su actividad. No obstante, Cañizares recordó que «la situación financiera del Ayuntamiento es buena».

OTROS ASUNTOS. Otro de los asuntos a los que se dio luz verde ayer fue el gasto de participación del Ayuntamiento en la Red de Teatro de Castilla-La Mancha para el primer cuatrimestre del año, situado en 132.780 euros; así como a las facturas de los trabajos de supervisión de seguridad y salud del nuevo teatro auditorio de Ciudad Real, por un importe de 25.266 euros.

De igual modo, se aprobaron subvenciones a diversos colectivos, entre ellos la Fundación Secretariado Gitano y la Asociación

Mixta para el Desarrollo del Pueblo Gitano. Todas ellas ascienden a un total de 17.900 euros, cantidad a la que se suma la ayuda de 12.000 euros que se dará a la Federación de Peñas de la capital.

A propuesta de la Concejalía de Recursos Humanos, se designarán dos tribunales para bolsas de trabajo temporal: una de monitor de biblioteca y actividades culturales y otra de educador social.

También se aprobó la celebración entre los próximos 6 y 21 de marzo la celebración en la plaza del Pilar de la Feria del Libro de Ocasión y, finalmente, se ratificó el pago provisional del consumo de energía eléctrica por la iluminación navideña, por un montante de 17.809 euros.